



Desembarque de productos del mar aumenta 53,4% en segundo trimestre 2025

El desembarque pesquero regional, en cifras preliminares, aumentó 53,4% en el trimestre abril-junio 2025, respecto a igual trimestre del año anterior, al totalizar 107.259 toneladas desembarcadas, lo que se traduce en 37.349 toneladas más que el año anterior.

Este resultado se debe a un mayor dinamismo de Centro de Cultivo que presentó una cosecha de 99.638 toneladas en el período. En lo que respecta a las especies cultivadas en la región, el Salmón Atlántico presentó un aumento de 58,2%, siendo la especie de mayor incidencia en el aumento de las cosechas.

En relación al recurso que presentó la mayor incidencia positiva en la pesca industrial fue la Merluza del Sur o Austral, que consignó en el período un volumen extraído de 2.959 toneladas, 919 toneladas más que el mismo trimestre de 2024, presentando una variación interanual de 45,1%. Además, la producción de Plantas Pesqueras durante el período de análisis, registró 14.111 toneladas, presentando una variación interanual de 27,1%, con respecto a las toneladas registradas en el mismo período de año 2024.

Al respecto el Delegado Presidencial Pro-

• Durante el segundo trimestre del 2025, el desembarque totalizó 107.259 toneladas en la Región de Aysén y el crecimiento de la pesca artesanal fue de 35.6%, mientras que la pesca industrial presentó un alza de 33.6% y los centros de cultivo 55.1%.

vincial de Aysén, Rodrigo Moreno Rivera manifestó “como Gobierno estamos muy conformes porque este crecimiento es uno de los más altos de los últimos 6 trimestres. Estas cifras reflejan el esfuerzo y la resiliencia de nuestra gente de mar, de la pesca artesanal y de las comunidades que viven de esta actividad. El crecimiento que hoy vemos no es solo un número, es más empleo, más desarrollo local y más oportunidades para nuestra región. Como Gobierno del Presidente Gabriel Boric, reafirmamos que acompañaremos este proceso con políticas que pongan en el centro la sustentabilidad, la innovación y, sobre todo, la dignidad de quienes hacen grande a Aysén desde el mar”.

Por su parte el Seremi de Economía, Fomento y Turismo de Aysén, Felipe Rojas Pizarro se refirió a estos indicadores mencionando “estas cifras altamente positivas, refuerzan lo

que hemos venido diciendo y haciendo durante nuestro Gobierno, la pesca y la acuicultura son sectores clave en la composición del PIB, por ende, poseen una gran relevancia para el desarrollo económico local y en particular releva la importancia del litoral para el crecimiento económico regional. Cifras que nos invitan a continuar trabajando en esta misma línea, donde promovemos la innovación y la investigación para continuar mejorando las prácticas y en este sentido, continuar avanzando en el equilibrio entre crecimiento económico, sostenibilidad ambiental, equidad social e innovación en estos sectores tan importantes. Además estos datos refuerzan que como Gobierno en alianza con el sector privado, permiten prever buenas cifras de crecimiento para el segundo trimestre de este año”.